
としています。社長の年頭訓示により

寒さ厳しい冬も間もなく終わり、春が目前です。春の気配を感じられるこの時期が、私は好きです。皆様は
いかがでしょうか。さて、2017年も早くも1ヶ月が過ぎました。新年の目標を皆様も立てていらっしゃると思い
ます。私の今年の目標は、『極める」です。今年より、経営理念を改めました。我が社の存在
目的、目指すべき方向性はどこか。いろいろ深堀する中でたどり着いた答えが、『極める」でした。
メーカーとしての誇りを持ち、商品、品質、ｻｰﾋﾞｽ、人間関係を極めることで、お客様とともに物心両面の
豊かな社会を作っていきたい。そんな思いを込めました。
まずは、私自身が理念実践の第一人者であるべく、物事に妥協することなく取り組み、『極める」道を少し
ずつ歩んでいきます。日々精進、身が引き締まります。

1月4日に社長が年頭訓示で社員全員に今年のサンプラスチック㈱の抱負と目標の話をしました。

今年は、3期目も大詰めを迎えよう

我が社の事業定義として、新市場を
創出する高機能フィルムメーカーを
目指し、2025年PVCシュリンクフィル
ムにおいては、市場規模を倍にし、
2035年には那須から世界へを目標
に、プラスチックメーカーとして発展
するとありました。その命を受け社員
一同、日々精進し、努力してまいり
ます。

　

≪各プロジェクトチーム≫

●開発プロジェクトチーム

　　開発のネタを集め、試験を繰り返す。

●品質管理チーム

　　歩留まり、ｸﾚｰﾑの削減につながる

　　具体的行動を決める。

●ＷＲＣ

　　サンプラニュース、工場見学会の継続。

　　報･連・相のサンプラ基準を決める。
社員一同、一丸となって目標に
向かって頑張ってまいります。
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サンプラスチック社員一同



型永久帯電防止ポリエチレンフィルムになります。

【新製品情報】

永久帯電防止ＰＥフィルムに新機構タイプの製品を追加新発売致します。
HL-新シリーズは、独特のエネルギーでメチレン鎖に親和する、新しく安全性の高い電荷
移動性分子化合物が、ポリエチレン樹脂マトリックスの表面と内部で再現性良く、且つ長期
(半永久的)に亘って、帯電荷漏洩作用を持続し続ける特徴と機能を持った、待望の新機構

の1程度の添加量で、同等の機能、効果が発揮できる為、コスト優位性が大きい製品です。

従来、帯電防止ポリエチレンフィルムに使用されていた帯電防止剤は、界面活性剤の親水
基、親油基の相互作用を利用したものや、金属イオン結合樹脂を改良したものが主流でした
今までは、界面活性剤機能タイプは添加量の調整や、べとつき、界面活性剤の移行、持続
性等の問題、金属イオン結合樹脂改良型は、帯電防止剤の添加量が多いことによるコスト
アップの問題がございました。
今回採用しました、新機構型の帯電防止剤は、従来の金属イオン結合樹脂改良型と比べ
帯電防止剤の添加量が数十分の1と格段に少なく、界面活性剤機能タイプのようなブリード
アウトによる弊害、持続性の問題も無く、コストメリットが期待されます。
また、有害な単体金属、ハロゲン化合物及びイオン物質等の夾雑物を一切含有しておりま
ん。もちろん最新の環境基準(RoHS・REACH等)をクリアーしています。
最大の特徴は、今までの永久帯電防止ポリエチレンフィルムに比べ、帯電防止剤を数十分

です。頭脳ゲームをしていると頭がすっきりするので、暇さえあれば没頭してやっています。

規格：材　質：LLDPE（単層)
着色：グリーン・ブルー・ピンク 表　面　低　効　率：10＾11乗以下(23℃・50%RH標準/測定値)
　　　イエロー・(透明) 製　造　範　囲：厚み50μ～100μ　幅50mm～700mm

発売予定時期：平成29年3月以降　　　　　

初めまして。製造部の原反製造を担当しております、相馬(そうま）と申します。
私は日頃、製造現場でより良い製品を作ろうと頑張っております。また、品質管理チームメンバーと
してチーム活動を行っています。来期はチームリーダーを任されておりますので、チームの皆を引っ
張っていけるよう頑張ります。私の最近の楽しみはスマホアプリの将棋やオセロ等のゲームをやること

自社の取り扱う製品はお客様によって多種多様になりますので、受注の管理も複雑で大変ですが、
お客様にご満足頂ける製品をお送りできるよう、日々、業務に取り組んでおります。また、私事です
が控えめな性格ですので、明るく元気に！を目標にこれからも頑張りますので、よろしくお願い致しま
す。

これからも製造現場一丸となり、お客様に満足して頂ける製品を作っていきたいと思いますので、
よろしくお願いします。

初めまして。営業業務の猪瀬（いのせ）と申します。一昨年から1年間の育児休暇を頂き、昨年８月
に職場復帰を致しました。今は子育てと仕事の両立に奮闘している毎日です。日頃の業務は、お客
様から頂いたご注文のデータ入力やお電話を対応させて頂いています。業務中は、お客様から頂く
ご注文を間違いの無いよう製造部門へ伝える為、細心の注意を払っておこなっております。

御手洗川みたらいがわ

この清流は旧塩原町の蟇沼（ひきぬま）と

いうところから蛇尾川の水を取り入れた

用水ですがここまで辿り着くうちにもたく

さんの湧水を取り込んできています。こ

の用水路の近くには乃木温泉と乃木ホ

テルがあります。
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猪瀬 真佐代

私たち、栃木工場がある町にはこんなものがあります。 シリーズ④
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編集後記 ちなみに、上に記載されている乃木神社には毎年全社員で初詣に行っております。

次回のサンプラＮｅｗｓ<特別号>は3月中旬予定です。

今年も宜しくお願いいたします。

今回は、栃木工場から車で約15分のところにある<乃木神社>を紹介します。

乃木将軍（乃木希典まれすけ）
日露戦争時、陸軍大将として全国に

名を馳せました。また、教育者である乃

木将軍は戦後、明治天皇の命令で初

代学習院校長を務める等、現在の日

本の道徳教育に多大な影響を残しまし

た。

乃木神社の創建
大正5年(１９１６年）

乃木将軍死去後、乃

木将軍を称え地元石

林の住民を中心に創

立されました。鳥居前

の参道は桜並木に

なっており、春は満開

の桜、夏は緑のトンネ

ル、冬は木々の雪化

粧と季節の移り変わり

を感じることができ、

年間を通して参拝者

を楽しませてくれます。

製造部 原反製造

相馬 良和

春の参道


